
V o r r e d e.

Mit einiger Beschämung, abermals mein Publikum und mich getäuscht zu haben, lege ich hier den Lesern die Geschichte des Mittelalters in zwey Bänden vor. Mein Trost ist, daß der leider dadurch gesteigerte Preis des Ganzen mir von denen zu Gute gehalten werden wird, die es schon bemerkt haben, wie sehr sich bey dem erweiterten Umfange auch die Tendenz und mithin der Nutzen des Buchs erweitert habe. Denn außerdem, daß die meisten Erzählungen in demselben ganz eigentlich für das Interesse des zwölfjährigen Knaben berechnet sind, mag er sie auch vor